

PRESENTACION DEL ACTO

XII ANIVERSARIO IN MEMORIAM POR FERNANDO BUESA BLANCO Y JORGE DÍEZ ELORZA 2012

"MEMORIA PARA LA CONVIVENCIA Recordar el pasado, hacer el presente y proyectar el futuro"

MIÉRCOLES, 22 DE FEBRERO A LAS 20:00 HORAS

Teatro Principal de Vitoria-Gasteiz

Un año más celebramos el acto In Memoriam de Fernando Buesa y Jorge Díez, en el duodécimo aniversario de su asesinato.

Este año nos reunimos en un clima diferente al de actos anteriores, ésta es la primera vez desde que conmemoramos el aniversario del asesinato de Fernando y Jorge en que podemos disfrutar de la libertad sin la amenaza de la violencia de ETA.

Y por ello, nos ha parecido importante unir bajo un mismo título el pasado, el presente y el futuro, como elementos que deben actuar intercomunicados para lograr una convivencia democrática en libertad en el País Vasco. El lema que ha motivado este acto es una llamada a la reflexión, porque, en estos momentos en los que se están construyendo las bases para la convivencia futura en Euskadi, el pasado debe actuar como antídoto para no repetir los mismos errores en el futuro.

Desarrollo del acto:

Natividad Rodríguez Lajo, presidenta de la Fundación Fernando Buesa Blanco Fundazioa, abrirá este acto con una llamada a la reflexión sobre los valores que deben primar en el presente, la esperanza en el futuro y en la confianza de que entre todos construiremos una sociedad mejor.



Manuel Reyes Mate, filósofo y profesor de Investigación del Centro Superior de Investigaciones Científicas, tiene una larga trayectoria en el análisis de la importancia de la memoria en la construcción de la convivencia presente y futura. Una parte importante de su trabajo ha girado en torno a la filosofía después del Holocausto, como símbolo e hito que obliga a la presencia política de la memoria de los vencidos, es decir, de las víctimas. Su obra "La herencia del olvido" fue Premio Nacional de Literatura en la modalidad de Ensayo en 2009, y es un referente en todo el Estado por su trabajo en este campo.

Además, ha profundizado con acierto sobre la realidad de Euskadi en numerosos artículos, de entre los que destacamos esta reflexión "...hay daños irreparables cuya única forma de justicia es la memoria de la injusticia...".

Guridi Big Band. La música que siempre nos acompaña tiene en esta ocasión sabor a jazz. Contamos con la presencia de la Guridi Big Band, compuesta por alumnos del Conservatorio Profesional "Jesús Guridi", de Vitoria-Gasteiz. La Guridi Big Band nace a partir de la creación del Ciclo Formativo de Jazz, una iniciativa impulsada desde el aula de saxofón del Conservatorio, de Vitoria, con el aval del reconocimiento educativo formal y el entusiasmo y la entrega de profesores y alumnos, algunos de los cuales darán en breve el salto a Centros Superiores de enseñanza de Jazz.

Este acto tiene abiertas sus puertas a la sociedad vitoriana y alavesa y contará con la presencia de numerosas víctimas del terrorismo y de representantes institucionales.